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12. Mitteilungen und Anfragen 

 Mitteilungen 
 
a) der Ausschussvorsitzenden     keine 
 
b) der Verwaltung 
 
Beigeordneter Herr Walbröhl teilte mit, dass es in Bezug auf die 
Lollitestungen in den Kitas bei den Eltern viel Unzufriedenheit gebe. 
Eine Elternabfrage in den Einrichtungen habe gezeigt, dass das 
Meinungsbild sehr heterogen sei, mehrheitlich sei eine Fortsetzung der 
Testungen bis zum 31.5. bevorzugt worden. Die Verwaltung habe auf 
dieser Grundlage entschieden, die Lollitests bis dahin fortzusetzen. Im 
April soll eine weitere Abfrage zum Ausstiegszeitpunkt erfolgen.  
 
 
Anfragen von Ausschussmitgliedern 
 
a) Beantwortung von schriftlich vorgelegten Anfragen  keine 
 
b) Sonstige Anfragen 
 
Frau Neidel, SPD, erkundigte sich nach der für Ende 2021 
angekündigten Festlegung der Zuschüsse des Jugendamts für Vereine. 
Frau Bank, Jugendförderung, erläuterte, dass bei der Absprache 
hierüber gemäß den Richtlinien zur Förderung der Jugendarbeit die 
Vereine eingebunden werden müssen. Dies sei im Rahmen der AG § 78 
vorgesehen. Coronabedingt musste das Treffen dieses Gremiums 
zuletzt ausfallen. Das Treffen der AG § 78 und die Absprache werden 
so bald wie möglich nachgeholt. 
 
 
Frau Neidel teilte mit, dass weiterhin über eine schwierige 
Personalsituation, hohe Fluktuation und Betreuungsausfälle bei der 
Educcare-Kita in der Südstraße in Rheidt gesprochen werde, und 
erkundigte sich nach dem Sachstand. Frau Hartmann berichtete, dass 
bei einem Gespräch mit der Geschäftsführung die volle personelle 
Besetzung nach den Sommerferien angekündigt worden sei. Dies sei 
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erfolgt. Die Situation habe sich beruhigt. Aktuell wisse man von 
neuerlichen Kündigungen. 
Herr Walbröhl kündigte an, dass die Verwaltung den Träger 
anschreiben und um eine Stellungnahme zu den beschriebenen 
Problemen beten werde. Die Antwort des Trägers wird über die 
Fraktionen verteilt werden.  
Da die Antwort von educcare schnellt erfolgte, wird sie der 
Niederschrift beigefügt (s. Anhang). 
 
Frau Neidel erkundigte sich weiterhin nach der Höhe der 
Rückzahlungen von Investitionskostenförderung, die an den LVR für 
einige Kitas geleistet werden müssen. Herr Walbröhl erläuterte, dass es 
hierzu konstruktive Gespräche mit dem LVR gegeben habe, bei denen 
der LVR bezüglich der Höhe der Rückzahlungen sehr 
entgegenkommend gewesen sei. Die Verwaltung sehe vor diesem 
Hintergrund keine Veranlassung, Rechtsmittel einzulegen.  
Es wurde angekündigt, die Höhe der geleisteten Rückzahlungen der 
Niederschrift hinzuzufügen. Eine Prüfung seitens der Verwaltung nach 
der Ausschusssitzung ergab, dass die Prozesse in diesem 
Zusammenhang noch nicht abgeschlossen sind. Eine Rückmeldung an 
den JHA wird gegeben, sobald dies erfolgt ist. 
 
Der öffentliche Teil der Sitzung wurde um 19.15 Uhr beendet. 
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